

# Halberstädter Volksstimme

---

Vom 10.05.2010

Dom

## Gotteshaus wird eingeräumt

Halberstadt (phb). Die Gemeindemitglieder des Evangelischen Kirchspiels Halberstadt sind heute eingeladen, den seit knapp vier Wochen ohne Stühle stehenden Dom wieder einzurichten. Ab 11 Uhr sollen die vierhundert Stühle im Kreuzgang vom Staub des Winters befreit und wieder in den Dom getragen werden.

Im Rahmen der Halberstädter IBA-Ausstellung „Ästhetik der Leere“ ist der Dom noch bis heute Vormittag unbestuhlt zu sehen. In den vergangenen Wochen genossen Touristen und Reisegruppen den grandiosen gotischen Innenraum unverstellt. Nicht die Leere begeisterte die Gäste aus nah und fern, sondern die Fülle an eindrucksvoller himmelstrebender gotischer Architektur, die Weite des Raumes und die Wirkkraft der Triumphkreuzgruppe und der Heiligendarstellungen.